



**Information für Bevölkerung:
„Hägendorf holt die Strasse ins Büro“**

Die Firma IMP Bautest AG untersucht und bewertet das Strassennetz von Hägendorf mit einem in der Schweiz einzigartigen Fahrzeug.

Die IRIS (Integrated Road Information System) sammelt mit 4 Kameras, 2 Lasern und einem hochpräzisen GPS-System ca. 15 GByte Daten pro km Strasse und holt damit die Strasse ins Büro. Dank der objektiven Auswertung kann eine Priorisierung der erforderlichen Bau-Massnahmen in einem Mehrjahresprogramm der Strassen-Instandstellung zusammengefasst werden.

Diese Planungsgrundlage dient der Bauverwaltung, um ein effizientes Unterhaltsmanagement umzusetzen.

Die Aufnahmen erfolgen ca. ab 19. Juni 2018 während 2 Tagen.



Messprinzip der laserbasierten Erfassung der Strassen-Oberfläche

Hägendorf, 15.06.2018
